



Erla: Menyelamatkan T&T dengan Pola Asuh yang Benar, Bukan Tindakan Tepat Pilih Sekolah (TTPS) | Berita Lokal

Description

Adekwa Pengasuhan sebagai Penyebab Utama Kejahatan di Trinidad dan Tobago

Penyebab utama kejahatan di Trinidad dan Tobago adalah kurangnya pengasuhan yang tepat. Menurut Komisaris Polisi Erla Christopher, orang tua harus tidak memiliki harapan yang tidak realistis bahwa polisi dapat menyelesaikan masalah mereka. Christopher mengatakan ini saat berbicara selama konvensi pertengahan tahun Dewan Nasional Asosiasi Orang Tua-Guru Trinidad dan Tobago yang merayakan 64 tahun, di Hampden Multi-Purpose Facility, Lowlands, Tobago.

Dampak Kurangnya Pengasuhan yang Tepat

Christopher mengatakan bahwa keretakan dalam rumah, gereja, komunitas, dan sistem pendidikan telah mengarah pada ketergantungan yang tidak realistis pada Layanan Polisi Trinidad dan Tobago untuk menyelesaikan semua masalah masyarakat. Hal ini mengakibatkan harapan yang tidak realistis dan over-reliance terhadap polisi untuk mencegah, mendeteksi, menahan, dan semoga memulihkan kembali hal-hal. Akibatnya adalah erosi prinsip dasar dan kegagalan untuk patuh pada hukum dan ketertiban, serta kerugian keamanan, kerusakan properti, cedera, dan kehilangan nyawa yang meningkat.

Peran Polisi dalam Memulihkan Masyarakat

Christopher mengatakan bahwa polisi menyadari masalah ini dan bersedia untuk berperan dalam memulihkan, membangun kembali, dan memperluas komunitas dan masyarakat. Walter Stewart, Presiden Dewan Nasional Asosiasi Orang Tua-Guru, juga menyatakan keprihatinannya terhadap situasi kejahatan, terutama dengan sepuluh pembunuhan yang tercatat di Tobago hingga bulan Mei tahun ini, dibandingkan dengan 14 pada tahun lalu di pulau tersebut. Stewart percaya bahwa inisiatif baru yang akan dilaksanakan oleh Layanan Polisi di Tobago akan berhasil.

Ringkasan

Salah satu akar penyebab kejahatan di Trinidad dan Tobago adalah kurangnya pola asuh yang tepat. Polisi Komisaris Erla Christopher menegaskan pentingnya peran orangtua dalam mengatasi masalah sosial. Namun, apakah masyarakat terlalu bergantung pada polisi untuk menyelesaikan semua masalah? Bagaimana pendapat Anda tentang peran orangtua dalam mencegah kejahatan? Apakah Anda setuju bahwa kebersamaan dalam keluarga, gereja, komunitas, dan sekolah dapat mengurangi tingkat kejahatan? Mari berdiskusi dan bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini parenting-not-ttps-can-fix-t-t/article_2d69881a-1b15-11ef-9f90-e7109a8bdbc1.amp.html>Source link . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark